
 

 

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA N°045-2021-2023 

Celebrada por el Comité Cantonal de Deportes y Recreación de Santa Ana, de manera virtual por 

la plataforma TEAMS, a las dieciocho horas con treinta minutos del 06 de junio del 2022. 

Al ser las 6:30 pm se da por iniciada la sesión, presidida por el presidente Gerardo Anchía 

Azofeifa, estando presente el señor José Arias, Juan Soto, Carolina Estrada y Valeria Morales, 

Krisey Chávez y Sebastián Monge. 

  

Presentes:  

  

MIEMBROS PRESENTES 

Krisey Chaves Ledezma                  vicepresidenta 

José Arias Umaña                            tesorero 

Carolina Estrada Obando               secretaria 

Juan Soto Hidalgo                            vocal 

Valeria Morales                               vocal 

Sebastián Monge                             vocal 

 

MIEMBROS AUSENTES 

Gerardo Anchía Azofeifa                presidente    

Alejandra Fernández Villalobos    asistente de actas 

 

Se comprueba el quórum. 

PRESIDE LA SEÑORA KRISEY CHÁVEZ-VICEPRESIDENTA 

 

ORDEN DEL DÍA SESIÓN ORDINARIA N°45 -2022-2023 

I.-Aprobación del orden del día sesión ordinaria 045-2022 

II. Aprobación de actas:  

II.1 Ordinaria 044-2022 del día 23 de mayo del 2022  

II.2 Extra-Ordinaria 016-2022  

III.- Informe de Tesorería 

IV.- Asuntos de Presidencia 

V.-Asuntos de miembros 

VI.- Correspondencia  

VII.- Informe de Coordinadora Administrativo 
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VIII.- Informe de la Coordinador Deportivo 

 

ARTÍCULO I 

APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA SESIÓN ORDINARIA N°45-2022-2023 

 

ACUERDO 1: Aprobar el orden del día sesión ordinaria N°45-2022-2023. APROBADO EN FIRME. 

VOTAN A FAVOR:  Sr. José Arias, Sra. Krisey Chávez, Sra. Carolina Estrada, sr. Juan Soto y Srta. 

Valeria Morales y el Srto. Sebastián Monge. 

 

ARTÍCULO II 

APROBACIÓN DE LAS ACTAS ORDINARIA N°44-2022-2023 Y 

ACTA EXTRAODINARIA N°16-2022-2023 

 

ACUERDO 2: Aprobar el acta ordinaria N°44-2022-2023. APROBADO EN FIRME. 

VOTAN A FAVOR:  Sr. José Arias, Sra. Krisey Chávez, Sra. Carolina Estrada, sr. Juan Soto, Srta. 

Valeria Morales y el Srto. Sebastián Monge. 

 

ACUERDO 3: Aprobar el acta extraordinaria N°16-2022-2023. APROBADO EN FIRME. 

VOTAN A FAVOR:  Sr. José Arias, Sra. Krisey Chávez, Sra. Carolina Estrada, sr. Juan Soto, Srta. 

Valeria Morales y el Srto. Sebastián Monge. 

 

ARTÍCULO III 

INFORME DE TESORERIA 

Comité Cantonal de Deportes y Recreación de Santa Ana 

Resumen de Pagos para Aprobación de Junta Directiva 

 Sesión Ordinaria # 45 Lunes 06-06-2022  

FECHA DETALLE TOTAL A PAGAR 

06/06/2022 DETALLE DE PROVEEDORES 17.466.544,78  

06/06/2022 
SERVICIOS PROFESIONALES SECRETARIA 
DE JUNTA DIRECTIVA 196.000,00  

06/06/2022 SERVICIO DE ELECTRICIDAD INVU 13.065,00  
06/06/2022 SERVICIO DE ELECTRICIDAD RIO ORO 132.685,00  
06/06/2022 SERVICIO DE ELECTRICIDAD SALITRAL 47.485,00  

06/06/2022 
SERVICIO DE ELECTRICIDAD CALLE 
ZAMORA 46.320,00  

06/06/2022 SERVICIO DE ELECTRICIDAD LINDORA 11.610,00  
06/06/2022 SERVICIO DE ELECTRICIDAD ESTADIO 75.070,00  
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06/06/2022 
SERVICIO DE ELECTRICIDAD B.CORAZON 
JESUS 29.500,00  

06/06/2022 SERVICIO DE ELECTRICIDAD B.ESPAÑA 8.710,00  

06/06/2022 
SERVICIO DE ELECTRICIDAD  Y TELEFONOS 
CCDRSA 85.690,00  

06/06/2022 SERVICIO DE ELECTRICIDAD POZOS 43.370,00  

 
TOTAL PAGOS APROBAR SESIÓN # 46-06-
06-2022 18.156.049,78 

 

 

ACUERDO 4: Aprobar el pago de proveedores y servicios públicos por un monto de 

₡18.156.049.79 COLONES. APROBADO EN FIRME. 

VOTAN A FAVOR:  Sr. José Arias, Sra. Krisey Chávez, Sra. Carolina Estrada, Sr. Juan Soto, Srta. 

Valeria Morales y el Srto. Sebastián Monge. 

 

Comité Cantonal de Deportes y Recreación de Santa Ana 

Resumen de Pagos para Aprobación de Junta Directiva 

 Sesión # 45-30-05-2022  

FECHA DETALLE TOTAL A PAGAR 

30/05/2022 DETALLE DE PROVEEDORES 3.285.003,12  
30/05/2022 SERVICIO DE AGUA INVU 11.954,00  
30/05/2022 SERVICIO DE AGUA RIO ORO 2.260,00  
30/05/2022 SERVICIO DE AGUA SALITRAL 68.425,00  
30/05/2022 SERVICIO DE AGUA CALLE ZAMORA 4.225,00  

30/05/2022 
SERVICIO DE AGUA BOSQUES DE 
SANTA ANA 17.082,00  

30/05/2022 SERVICIO DE AGUA LINDORA 3.200,00  

30/05/2022 SERVICIO DE AGUA ESTADIO 147.245,00  
30/05/2022 SERVICIOS PUBLICOS CCDRSA 60.098,38  
30/05/2022 SERVICIO DE AGUA POZOS 9.738,00  
30/05/2022 SERVICIO DE AGUA B.ESPAÑA 8.636,00  

 
TOTAL PAGOS APROBAR SESIÓN # 45-
30-05-2022 3.617.866,50 

 

 

ACUERDO 5: Aprobar el pago de proveedores y servicios públicos del CCDRSA por un monto 

₡3.617.866,50 COLONES. APROBADO EN FIRME. 

VOTAN A FAVOR:  Sr. José Arias, Sra. Krisey Chávez, Sra. Carolina Estrada, sr. Juan Soto, Srta. 

Valeria Morales y el Srto. Sebastián Monge 

 

CUADROS COMPARATIVOS 

SERVICIO DE COMUNICACIÓN Y DIVDIVULGACIÓN CLÁSICA SANTANEÑA 

Sr. José Arias 
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5900 dólares se pasan del presupuesto y el de 1.300.000 no tienen patrocinadores ofertó pero 

que ellos no conseguían patrocinadores habría que revisar que solo que si los subsanaron o hay 

que declararlo desierto porque se pasaba y el otro no cumplía con los requisitos. 

 

Sra. Carolina Estrada 

Siempre se ha buscado patrocinio y el año con año no ha funcionado en virtud que se va a pagar 

es mejor pagar para lo que se necesite ya que nunca se ha logrado el objetivo del patrocinio. 

 

AL SER LAS SIETE HORA Y VEINTITRES MINUTOS SE TOMA UN RECECSO DE CINCO MINUTOS 

AL SER LAS SIETE HORAS Y VEINTISIETE MINUTOS SE RETOMA LA SESIÓN 

 

Sra. Krisey Chávez 

Uno de los proveedores no cumple los requisitos y el otro se pasa presupuesto por lo que 

consideró que hay que declararlo infructuoso. 

Estamos de acuerdo 

 

Sr. José Arias 

Hay que revisar los análisis lo tenía claro hasta el lunes si la Empresa lo subsanaba se le 

adjudicaba. 

 

Sra. Krisey Chávez 

Dada las investigaciones del compañero y las recomendaciones hay que declararlo desierto los 

que estén de acuerdo sírvanse a votar 

VOTAN A FAVOR:  Sr. José Arias, Sra. Krisey Chávez, Sra. Carolina Estrada, Sr. Juan Soto, Srta. 

Valeria Morales y el Srto. Sebastián Monge. 

 

ACUERDO 6: Declarar desierto el cartel para la compra de SERVICIO DE COMUNICACIÓN 

DIVULGACIÓN CLÁSICA SANTANEÑA ya uno de los proveedores se pasa de presupuesto y el otro 

no cumple los requisitos. APROBADO EN FIRME. 

VOTAN A FAVOR:  Sra. Krisey Chávez, Sr. José Arias, Sra. Carolina Estrada, sr. Juan Soto, Srta. 

Valeria Morales y el Srto. Sebastián Monge. 

 

Sr. Juan Soto 

Pienso que hay una mala planificación porque primero van los patrocinadores y luego lo demás. 

Sr. José Arias 

Estamos trabajando en eso, no estamos sin hacer nada hay varias empresas con los que hemos 

conversado y existen varias negociaciones. 

 

Sra. Carolina Estrada 

Los patrocinadores les gusta que su patrocinio vaya en la camiseta es por eso que si ya lo 

contemplaron. 
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Sra. Krisey Chávez 

Me imagino que debe de haber un tiempo prudente para que se hagan todas las impresiones 

y que se puedan colocar en las camisetas por lo que son etapas. 

 

Sr. José Arias 

También varía en el tipo de patrocinio que se brinde. 

 

ACUERDO 7: Solicitar a la administración que se realice nuevamente la se publicación del cartel 

de Servicios de Comunicación y Divulgación XXIV de la edición de clásica Santaneña. APROBADO 

EN FIRME. 

VOTAN A FAVOR:  Sra. Krisey Chávez, Sr. José Arias, Sra. Carolina Estrada, sr. Juan Soto, Srta. 

Valeria Morales y el Srto. Sebastián Monge. 

 

MEDALLAS Y TROFEOS 

ACUERDO 8: Adjudicar la compra de 2200 MEDALLAS y 50 TROFEOS a REPSELL INTERNACIONAL 

por un monto de ₡ 4.064. 500 COLONES para los JUEGOS COMUNALES. APROBADO EN FIRME. 

VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chávez, Sr. José Arias, Sra. Carolina Estrada, sr. Juan Soto, Srta. 

Valeria Morales y el Srto. Sebastián Monge. 

 

HIDRATANTES 

ACUERDO 9: Adjudicar la compra de 18 CAJAS DE HIDRATANTES a CORPORACIÓN QUIMISOL 

por un monto de ₡272. 349 COLONES para los JUEGOS COMUNALES.APROBADO EN FIRME. 

VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chávez, Sr. José Arias, Sra. Carolina Estrada, Sr. Juan Soto y Srta. 

Valeria Morales y el Srto. Sebastián Monge. 

 

SONIDO Y PERIFONEO JUEGOS COMUNALES 

ACUERDO 10: Adjudicar la compra de SONIDO Y PERIFONEO a SONIDOS BRONCOS por un monto 

de ₡512.500 COLONES para los JUEGOS COMUNALES.APROBADO EN FIRME. 

VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chávez, Sr. José Arias, Sra. Carolina Estrada, Sr. Juan Soto, Srta. 

Valeria Morales y el Srto. Sebastián Monge. 

 

TRANSPORTE PATINAJE 

ACUERDO 11: Ratificar la compra de TRANSPORTE PARA LA ASOCIACÓN DE PATINAJE a 

TRANSPORTES EL SOCIO por un monto de ₡104.000 COLONES para la competencia que se realizó 

en el PORVENIR DE DESAMPARADOS. VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chávez, Sr. José Arias, Sra. 

Carolina Estrada, Sr. Juan Soto, Srta. Valeria Morales y el Srto. Sebastián Monge. 

 

ASUNTOS DE PRESIDENCIA 

Sra. Krisey Chávez 

SESIÓN EXTRAORDINARIA DESEMBOCADA 
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Solo indicarles que la convocatoria de la sesión extraordinaria no se hizo fuera de ley todo se 

ejecutó amparados en el artículo 26 del reglamento del CCDRSA, solo que los temas deben de 

ser específicos no se pueden tocar temas de una sesión ordinaria ni dejar temas abiertos como 

por ejemplo asuntos de presidencia. Por lo que por eso se tuvo que cancelar. 

PAGOS DE PROVEEDORES/CONVENIOS ASOCIACIONES DEPORTIVAS 

Hoy quería ver cómo solucionamos el tema de los pagos hoy estamos 6 un pago que se debía 

realizar el 30, creo que cualquiera que trabaja porque necesita el dinero esto en el caso de la 

secretaria de actas, pero de la misma manera hay varios pagos de proveedores que se 

encuentran en la misma situación tal vez la factura la hacen el 27 o el 28 y se paga hasta la 

semana siguiente o se ve hasta la semana siguiente a veces con una semana o inclusive un 

poquito más de atraso. 

Esto no tal vez por no sesionar sino por los calendarios que cierran en un día o fecha que no 

coincide con la sesión por lo que conlleva a un atraso en los mismos. 

 

Sr. José Arias 

Estos atrasos pasan a veces por el desorden de las mismas asociaciones. 

 

Sra. Carolina Estrada 

Antes como los convenios los informes se hacían una semana antes para que la Junta lo viera 

en tiempo y en forma por lo que sería bueno tomar un acuerdo para que se contemplen y 

puedan enviar todos los requisitos. 

MOCIÓN 

Solicitar a los proveedores del CCDRSA para que envíen una semana antes todos los requisitos 

necesarios, informes, CCSS, etc. Para que estos sean vistos por la Junta y con ello se pueda 

ejecutar su pago en tiempo y forma. 

VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chávez, Sra. Carolina Estrada, Sr. Juan Soto y Srta. Valeria Morales 

y el Srto. Sebastián Monge. 

VOTAN EN CONTRA: Sr. José Arias. 

 

ACUERDO 12: Notificar a los proveedores del CCDRSA que se le paga de forma mensual, para que 

envíen con una semana de anterioridad la factura, y así proceder con su revisión y respectivo 

pago en tiempo y forma. APROBADO EN FIRME. 

VOTAN A FAVOR:  Sra. Krisey Chávez, Sra. Carolina Estrada, Sr. Juan Soto y Srta. Valeria Morales 

y el Srto. Sebastián Monge. 

VOTAN EN CONTRA: Sr. José Arias. 

SE INHIBE DE VOTAR EN GIMNASIA LA SEÑORA CAROLINA ESTRADA 

 

ASUNTOS DE MIEMBROS 

Sra. Carolina Estrada 

Los atletas de patinaje van para un campeonato cuya sede será en Santa Ana la mayoría no va 

a participar porque ya se han desgastado bastante económicamente pues van para la tercera 
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convocatoria y estos han asumido gran parte de los gastos para asistir a estas justas La 

Federación les otorgó un tiempo para que sean canceladas las inscripciones hasta el 8 de junio. 

MOCIÓN 

Que se les pague a los atletas del programa de patinaje las inscripciones del campeonato a 

realizarse en el cantón de Santa Ana y que los recursos sean tomados de OTROS Y SERVICIOS 

NO ESPECIFICADOS DE LA DISCIPLINA DE PATINAJE. 

VOTAN A FAVOR:  Sr. José Arias, Sra. Krisey Chávez, Sr. José Arias, Sra. Carolina Estrada, sr. Juan 

Soto y Srta. Valeria Morales y el Srto. Sebastián Monge. 

 

ACUERDO 13: Cancelar las inscripciones de la Asociación de Patinaje, en donde los atletas 

participarán en el torneo en donde la sede será el cantón de Santa Ana y que se rebajen de la 

cuenta OTROS Y SERVICIOS NO ESPECIFICADOS DE LA DISCIPLINA DE PATINAJE. APROBADO EN 

FIRME. 

VOTAN A FAVOR:  Sr. José Arias, Sra. Krisey Chávez, Sr. José Arias, Sra. Carolina Estrada, sr. Juan 

Soto y Srta. Valeria Morales y el Srto. Sebastián Monge. 

 

ACUERDO 14: Solicitar a la señora Alejandra Fernández, enviar este acuerdo a la administración 

el día de mañana a primera hora para su ejecución, ya que la feche limite en la FEDEPAT es el 08 

de junio, 2022. APROBADO EN FIRME. 

VOTAN A FAVOR:  Sr. José Arias, Sra. Krisey Chávez, Sra. Carolina Estrada, sr. Juan Soto y Srta. 

Valeria Morales y el Srto. Sebastián Monge. 

 

REUNIÓN ASOCIACIONES DEPORTIVAS 

Sra. Carolina Estrada 

Referente a la reunión con las diferentes asociaciones deportivas que brindan los servicios y 

apoyan a desarrollar y fomentar el deporte a los atletas y niños en el cantón; no se pudo realizar 

este ya que no daba el tiempo para para realizar la compra del refrigerio entonces mociono 

para que se realice una la reunión de las organizaciones de las asociaciones deportivas del 

cantón el día 15 de junio o 17 de junio  y que se compre el refrigerio para todas las 

organizaciones que confirmen su asistencia.  

Es necesario que las organizaciones nos digan cuáles son las dificultades que están teniendo 

para desarrollar y fomentar el deporte en el cantón y ver si nosotros de alguna manera les 

podemos colaborar, es necesario ir con la gente que está trabajando en el área; en el terreno 

con nuestros atletas. 

 

Sra. Krisey Chávez 

El 17 de junio ¿a qué hora? 

 

Sra. Carolina Estrada 

A las 19:00 h de la noche en el Gimnasio Municipal 
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Sra. Krisey Chávez 

Sírvanse a   levantar la mano y pronunciarse los compañeros que estén de acuerdo. 

VOTAN A FAVOR:  Sr. José Arias, Sra. Krisey Chávez, Sra. Carolina Estrada, Sr. Juan Soto y Srta. 

Valeria Morales y el Srto. Sebastián Monge. 

 

ACUERDO 15: Invitar a las Asociaciones Deportivas a la reunión con Junta Directiva del CCDRSA, 

el día viernes 17 de junio, a las 7:00pm en el Gimnasio Municipal de cantón de Santa Ana. 

APROBADO EN FIRME. 

VOTAN A FAVOR:  Sr. José Arias, Sra. Krisey Chávez, Sra. Carolina Estrada, Sr. Juan Soto y Srta. 

Valeria Morales y el Srto. Sebastián Monge. 

 

ACUERDO 16: Cotizar y comprar, café, fresco y emparedados para la actividad de 17 de junio, la 

cantidad en base a la confirmación de la cantidad de asociaciones deportivas que vayan a asistir 

y que los gastos sean rebajados de la cuenta PROGRAMA DE CAPACITACIÓN Y PROTOCOLO DEL 

PROGRAMA NÚMERO UNO. APROBADO EN FIRME. 

VOTAN A FAVOR:  Sr. José Arias, Sra. Krisey Chávez, Sr. José Arias, Sra. Carolina Estrada, sr. Juan 

Soto y Srta. Valeria Morales y el Srto. Sebastián Monge. 

 

VISORIAS EN LAS CANCHAS DE FÚTBOL 

Es con referente a las visorias que se están haciendo en los en las canchas de fútbol bueno yo 

la vez pasada tenía entendido que las visorias son entrenamientos que eso no perjudicaba el 

crecimiento de los atletas de este del programa porque no se le estaba quitando e un 

entrenamiento a ellos para realizar las visorias , entonces yo sí quisiera que me aclarara un 

poco Juan o José si esto cuando hacen las visorias se cortan los entrenamientos para los atletas 

del programa o si de alguna forma los atletas del programa se ven perjudicados por realizar las 

visorias. 

Otro asunto importante es este que no tenemos informes si están cobrando las visorias o no, 

yo no tengo ningún problema con eso solamente quiero dejarlo en claro que sí sería bueno que 

en se indique si se está , por qué la gente cuando consulta le dicen que están cobrando, yo 

como no tengo tanto conocimiento y a la Junta no le participan es por eso  que decidí este 

traerlo aquí a la Junta directiva para ver a que llegamos, teniendo en cuenta de que yo no sé 

referente a lo que es una visoria por eso me gustaría que Juan que está encargado de las 

canchas nos de la recomendación. 

 

Sr. Juan Soto 

Las visorias es algo totalmente aparte de un entrenamiento, ellos convocan por facebook u 

otro medio que van a reclutar muchachos o jóvenes de tal año a tal año en donde pueden llegar 

alrededor de 20, 30, 40 hasta 50 jóvenes a probar suerte eso es lo que son visorias, los 

entrenamientos s ya son equipos formados que realizan dos o 3 veces por semana diferentes 

actividades físicas verdad que son totalmente diferentes son dos cosas diferentes. 
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Ahora que Carolina trabajo eso a la mesa yo también sí quiero hacer un llamado para que 

pongamos fin a eso por qué en esta semana pasada se dieron dos visorias en la cancha de pozos 

en donde la dejaron en muy malas condiciones que hasta queríamos suspender los partidos de 

la campeonato del INAFA y otros partidos amistosos que ya estaban programados , yo solicité 

que esperáramos un tiempo prudencial para ver si el tiempo mejoraba y gracias a Dios si 

mejoro entonces no vi necesidad de parar los partidos pero si yo creo que es un abuso lo que 

ellos están haciendo,  como repito dejaron en malas condiciones la cancha,  eso es una 

irresponsabilidad que a ellos no les importe un espacio público , creo que tenemos sentar un 

precedente y hacerles saber  de que las canchas públicas se cuidan y no  es  nada más de llegar 

y meterse  para escoger un montón de jóvenes, yo sí quiero decirles que mocionemos para que 

eso pare, que si quieren hacer una visoria que primero se lo soliciten a la Junta y que esta le de 

el aval para que se realice.  

Creo que es por ese lado que se está trabajando mal y debemos regular ese asunto. 

 

Sr. José Arias 

Me parece bueno primero lo que debemos de hacer es preguntarle a la administración si son 

ellos los que autorizaron las visorias, en cuanto al estado de la cancha Juan tienen toda la razón 

la cancha está muy mal estado, pienso que para no cargar tanto la cancha Pozos en la cancha 

del Invu se pueden realizar. 

 

Sr. Juan Soto 

Yo estoy en el grupo de mantenimiento y William puso una queja ahí en el grupo de 

mantenimiento bastante molesto y con toda la razón porque él llegó y había entre 50 o 60 

jóvenes y esa cancha en muy malas condiciones. Entonces yo lo que lo que quiero saber es 

quién les abrió porque ya pasó dos veces seguidas, si ellos tienen llaves entonces que las 

devuelvan porque ellos no tienen por qué tener llaves, la otra es que movamos ese equipo de 

esa cancha que no solo entrenen ahí sino que se les brinden otras alternativas dependiendo 

del Estado de las canchas porque si llueve un martes en la madrugada y el entrenamiento es al 

día siguiente la cancha no está en su mejor condición óptima para ser usada. 

 

Sra. Krisey Chávez 

MOCIÓN 

Consultar a la administración quién está autorizando las visorias al menos las que se han dado 

en pozos que son dos ocasiones y que medidas se están tomando y quien las está autorizando. 

VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chávez, Sr. José Arias, Sra. Carolina Estrada, sr. Juan Soto y Srta. 

Valeria Morales y el Srto. Sebastián Monge. 

 

ACUERDO 17: Solicitar a la admiración acerca de quien autorizo las visorias que se dieron en la 

cancha de Pozos, qué medidas se están tomando para el cuido de la gramilla y quien es la persona 

que coordina la apertura de la misma. APROBADO EN FIRME. 
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VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chávez, Sr. José Arias, Sra. Carolina Estrada, sr. Juan Soto y Srta. 

Valeria Morales y el Srto. Sebastián Monge. 

 

Sra. Carolina Estrada 

Yo solicitaría un acuerdo más cerrado en base a lo que estaba diciendo Juan y la propuesta que 

estaba diciendo José yo diría que las organizaciones deben de solicitar los espacios de las 

canchas del cantón para visorias ue  la solicitud sea trasladada a la Junta directiva del comité 

de Deportes para que valore la asignación para este tipo de actividades y luego está el saber 

quién autorizó estas dos visorias. 

 

Sr. Juan Soto 

La administración no ha autorizado ningún tipo de visoria porque la coordinadora 

administrativa se encuentra en el mismo grupo y no fue autorizado absolutamente nada. 

 

Sr. José Arias 

Pienso que la administración es la que debe llevar el control del uso de las canchas . 

 

Sra. Krisey Chávez 

¿Carolina usted tiene la moción redactada? 

 

Sra. Carolina Estrada 

MOCIÓN 

Instruir a la administración que informe a las organizaciones deportivas del cantón que las 

visorias de fútbol en las canchas solo pueden realizarse con la autorización de la Junta directiva 

del CCDRSA que se informe la logística horarios días cobros etcétera. 

VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chávez, Sr. José Arias, Sra. Carolina Estrada, Sr. Juan Soto y Srta. 

Valeria Morales y el Srto. Sebastián Monge. 

VOTAN EN CONTRA: Sr. José Arias. 

 

ACUERDO 18: Informar a las organizaciones del cantón que las visorias de futbol en las diferentes 

canchas del cantón, solo se pueden realizar con la autorización de la junta del CCDRSA, y que se 

incluya en la solicitud la logística; horario, días, cobros. APROBADO EN FIRME. 

VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chávez, Sr. José Arias, Sra. Carolina Estrada, Sr. Juan Soto y Srta. 

Valeria Morales y el Srto. Sebastián Monge. 

VOTAN EN CONTRA: Sr. José Arias. 

 

CARRO DEL CCDRSA 

Sr. José Arias 

El carro del comité esta varado y hay que cambiar la bomba de agua, un rol de un eje trasero, 

un retenedores y todo tiene un costo de 297.500 colones. 

MOCIÓN 
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Autorizar a la administración para que pueda proceder con los arreglos del carro del CCDRSA. 

VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chávez, Sr. José Arias, Sra. Carolina Estrada, sr. Juan Soto y Srta. 

Valeria Morales y el Srto. Sebastián Monge. 

 

ACUERDO 19:  Adjudicar al TALLER DEL VALLE la reparación de la bomba de agua, alternador, roll 

de eje trasero del vehículo CCDRSA, por un monto de 297.500 colones.  APROBADO EN FIRME. 

VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chávez, Sr. José Arias, Sra. Carolina Estrada, sr. Juan Soto y Srta. 

Valeria Morales y el Srto. Sebastián Monge. 

 

ASAMBLEA DEL CCDR DE BARRIO ESPAÑA 

Sr. José Arias 

MOCIÓN 

Convocar la asamblea para el CCDR de Barrio España, para el día 18 de junio a las 4 pm. Y 

confirmar la asistencia del CCDRSA. 

VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chávez, Sr. José Arias, Sra. Carolina Estrada, sr. Juan Soto y Srta. 

Valeria Morales y el Srto. Sebastián Monge. 

 

ACUERDO 20:  Convocar la Asamblea del CCDR de Barrio España para el día 18 de junio a las 

4:00pm en el salón Comunal. Y confirmar la asistencia a dicha asamblea por parte del CCDRSA. 

APROBADO EN FIRME. 

VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chávez, Sr. José Arias, Sra. Carolina Estrada, sr. Juan Soto y Srta. 

Valeria Morales y el Srto. Sebastián Monge. 

 

Sr. Juan Soto 

MOCIÓN 

Convocar la Asamblea del CCDR de Pozos, y que se nos informe día, lugar y hora de dicha 

convocatoria la próxima semana. 

VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chávez, Sr. José Arias, Sra. Carolina Estrada, sr. Juan Soto y Srta. 

Valeria Morales y el Srto. Sebastián Monge. 

 

ACUERDO 21:  Convocar la Asamblea del CCDR de Pozos, y que se nos informe día, lugar y hora 

de dicha convocatoria la próxima semana.  APROBADO EN FIRME. 

VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chávez, Sr. José Arias, Sra. Carolina Estrada, sr. Juan Soto y Srta. 

Valeria Morales y el Srto. Sebastián Monge. 

 

COMISIÓN CLASICA SANTANEÑA 

MOCIÓN 

Mociono para incluyan a la señora Shirley Solís como parte de la comisión de la Clásica 

Santaneña. 

ACUERDO 22:  Incluir a la comisión de la Clásica Santaneña a la señora Shirley Solís Saborío, 

cédula de identidad número 109300997.APROBADO EN FIRME. 
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VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chávez, Sr. José Arias, Sra. Carolina Estrada, sr. Juan Soto y Srta. 

Valeria Morales y el Srto. Sebastián Monge. 

 

SECRETARIA DE ACTAS 

Sr. José Arias 

Bueno a mí personalmente sí me está preocupando el tema de la secretaria compañeros no sé 

qué pasó hoy, creo que tiene muchos problemas de internet y está cometiendo muchos errores 

a la hora de transcribir las actas, omite palabras o cambia el significado de las palabras. 

 

SEÑOR LUIS MANTENIMIENTO CANCHA DE SALITRAL 

Sr. Juan Soto 

El tema de este señor Luis es porque el trabajo que hace la verdad es mucho, es bastante 

aplicado, más bien se excede, se abusa del trabajo, obviamente se le paga, pero él trabaja más 

horas de las indicadas, entonces yo quería ver de qué manera se le puede ayudar a él con un 

aumento de salario o pagándose las horas extras que él trabaja. 

Sra. Krisey Chávez 

Yo me comprometo a preguntarle a RRHH, si él marca tarjeta y quedan las marcas si él cumple 

con las 48 horas y quedan muchas extras, ahí entonces yo me voy a comprometer para la 

próxima semana traer esa información para ver qué podemos hacer en este caso particular. 

 

MALLA PERIMETAL CANCHA DE POZOS 

 

Sr. José Arias 

En la cancha de Pozos donde está el camerino, en la parte donde está el marco hay una malla 

alta que protege que la bola no salga, pero esa malla está en muy mal estado, es más la habían 

soldado pero esas soldaduras se soltaron se está corriendo un grave peligro tanto para algún 

peatón como para algún deportista por lo que nosotros debemos de prevenir eso. 

MOCIÓN 

Para que esa valla no sea reparada si no se ha reemplazado porque ya que cumplió su vida útil 

y aunque se arregle siempre se va a abrir entonces ya es una malla que está muy mal. 

VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chávez, Sr. José Arias, Sra. Carolina Estrada, sr. Juan Soto y Srta. 

Valeria Morales y el Srto. Sebastián Monge. 

 

ACUERDO 23:  Cotizar la malla perimetral del costado oeste que se encuentra en mal estado y el 

hueco que esta por la banca de la plaza de Pozos y presentar los debidos cuadros comparativos 

para su revisión y aprobación. APROBADO EN FIRME. 

VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chávez, Sr. José Arias, Sra. Carolina Estrada, sr. Juan Soto y Srta. 

Valeria Morales y el Srto. Sebastián Monge. 

 

CORRESPONDENCIA 
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1.-De la secretaria del Concejo Municipal, Transcripción 390-2022, de la Sesión Ordinaria n.°108 

celebrada por el Concejo Municipal de Santa Ana el martes 24 de mayo de 2022: VII.3.2. 

Dictamen n.º51: RACSA – Monto diferenciado al CCDRSA para ingresar a SICOP “Correo 

electrónico de las 14:17 horas del 11 de mayo de 2022, suscrito por el señor Kenneth Córdoba 

Rojas, Asesor Comercial de Soluciones Especializadas, Radiográfica Costarricense S.A. (RACSA), 

conocido por el Concejo Municipal en la Sesión Ordinaria N°107, celebrada el martes 17 de 

mayo de 2022. Asunto: Remite respuesta a la Transcripción de Acuerdo n.° 318-2022 referente 

a solicitud a RACSA de “…analizar la posibilidad brindar un monto diferenciado al CCDRSA…” 

para ingresar a SICOP. ACUERDO N° 12: SE APRUEBA POR UNANIMIDAD Y EN FIRME: PRIMERO: 

SE APRUEBA EL DICTAMEN N° 51 DE LA COMISIÓN DE HACIENDA Y PRESUPUESTO; SEGUNDO: 

SE TRASLADA AL COMITÉ CANTONAL DE DEPORTES Y RECREACIÓN SANTA ANA, EL CORREO 

ELECTRÓNICO SUSCRITO POR EL SR. KENNETH CÓRDOBA ROJAS, ASESOR COMERCIAL DE 

SOLUCIONES ESPECIALIZADAS, RADIOGRÁFICA COSTARRICENSE S.A. (RACSA), DONDE REMITE 

RESPUESTA A LA TRANSCRIPCIÓN DE ACUERDO N.° 318- 2022 REFERENTE A SOLICITUD A RACSA 

DE “…ANALIZAR LA POSIBILIDAD BRINDAR UN MONTO DIFERENCIADO AL CCDRSA…” PARA 

INGRESAR A SICOP; TERCERO: SE INSTRUYE AL COMITÉ CANTONAL DE DEPORTES Y 

RECREACIÓN SANTA ANA PARA QUE REALICE LAS GESTIONES CORRESPONDIENTES PARA 

INGRESAR A SICOP SEGÚN EL MARCO DE LEGALIDAD; CUARTO: NOTIFÍQUESE ESTE ACUERDO 

AL COMITÉ CANTONAL DE DEPORTES Y RECREACIÓN SANTA ANA. ACUERDO DEFINITIVAMENTE 

APROBADO. Votos a favor: César Chavarría Saborío, Catherine Mora Chavarría, Walter Herrera 

Cantillo, Ricardo Alfaro Villegas, Lidia Lacayo Mena, Catalina Obregón López, Esteban 

Balmaceda Arias  

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

SE TOMA NOTA 

 

2.-De la secretaria del Concejo, adjunto Transcripción 391-2022, de la Sesión Ordinaria n.°108 

celebrada por el Concejo Municipal de Santa Ana el martes 24 de mayo de 2022: “Oficio N°MSA-

ALC-AGFT-03-019-2022, de fecha 04 de mayo de 2022, suscrito por la señora Mayra Marín 

Lázcares, Asistente de Gestión Financiera y Tributaria, Municipalidad de Santa Ana, conocido 

por el Concejo Municipal en la Sesión Ordinaria N°106, celebrada el martes 10 de mayo de 

2022. Asunto: Remite análisis de los Estados Financieros del Comité Cantonal de Deportes y 

Recreación del IV trimestre del 2021. ACUERDO N° 14: SE APRUEBA POR UNANIMIDAD Y EN 

FIRME: PRIMERO: SE APRUEBA EL DICTAMEN N° 53 DE LA COMISIÓN DE HACIENDA Y 

PRESUPUESTO; SEGUNDO: SE TRASLADA AL COMITÉ CANTONAL DE DEPORTES Y RECREACIÓN 

SANTA ANA, EL OFICIO MSA-ALC-AGFT03-019-2022, SUSCRITO POR LA SRA. MAYRA MARÍN 

LÁZCARES, ASISTENTE DE GESTIÓN FINANCIERA Y TRIBUTARIA, MUNICIPALIDAD DE SANTA 

ANA, DONDE REMITE EL ANÁLISIS DE LOS ESTADOS FINANCIEROS DEL COMITÉ CANTONAL DE 

DEPORTES Y RECREACIÓN DEL IV TRIMESTRE DEL 2021, PARA QUE SE REFIERAN A LAS 

OBSERVACIONES EMITIDAS; TERCERO: NOTIFÍQUESE ESTE ACUERDO AL COMITÉ CANTONAL DE 

DEPORTES Y RECREACIÓN SANTA ANA. ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO. Votos a 
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favor: César Chavarría Saborío, Catherine Mora Chavarría, Walter Herrera Cantillo, Ricardo 

Alfaro Villegas, Lidia Lacayo Mena, Catalina Obregón López, Esteban Balmaceda Arias. 

Sra. Carolina Estrada 

Aquí es donde yo digo referente al tema de la secretaria de actas, así como el trabajo de los 

funcionarios se realiza es con su mayor esfuerzo, en el caso de Doña Oliva, es un cambio en la 

contabilidad, cada vez que llego yo ella está metida en su trabajo, no en teléfonos siempre está 

en lo suyo trabajando. Considero que lo que podemos hacer es trasladarlo a la administración 

y que vea lo que envió el Consejo para que lo tome en cuenta en los próximos  informes. 

 Sra. Krisey Chávez 

Todos los días uno aprende y yo creería que doña oliva no sé cuántos años tiene en el comité 

de Deportes y se presentan estas situaciones yo Alejandra todavía al día de hoy porque no es 

lo mismo tener años, que empezar de la noche a la mañana. Por supuesto que uno siempre 

tiene que dar su mayor esfuerzo y esforzarse, esa parte es muy importante, aquí sería 

enviárselo a la administración valga la redundancia para que Oliva lo analice y para que se 

corrijan todas estas cosas que están enviando en la nota de la Municipalidad de Santa Ana, y 

que de igual manera nos pone informe como Junta que medidas se están tomando medidas al 

respecto. 

 

ACUERDO 24:  Trasladar al área contable el acuerdo enviado por el honorable Concejo Municipal, 

para que atienda y se le comunique al CCDRSA. “ACUERDO N° 14: SE APRUEBA POR 

UNANIMIDAD Y EN FIRME: PRIMERO:SE APRUEBA EL DICTAMEN N° 53 DE LA COMISIÓN DE 

HACIENDA Y PRESUPUESTO; SEGUNDO:SE TRASLADA AL COMITÉ CANTONAL DE DEPORTES Y 

RECREACIÓN SANTA ANA, EL OFICIO MSA-ALC-AGFT-03-019-2022, SUSCRITO POR LA SRA. 

MAYRA MARÍN LÁZCARES, ASISTENTE DE GESTIÓN FINANCIERA Y TRIBUTARIA, 

MUNICIPALIDAD DE SANTA ANA, DONDE REMITE EL ANÁLISIS DE LOS ESTADOS FINANCIEROS 

DEL COMITÉ CANTONAL DE DEPORTES Y RECREACIÓN DEL IV TRIMESTRE DEL 2021, PARA QUE 

SE REFIERAN A LAS OBSERVACIONES EMITIDAS; TERCERO: NOTIFÍQUESE ESTE ACUERDO AL 

COMITÉ CANTONAL DE DEPORTES Y RECREACIÓN SANTA ANA “ . APROBADO EN FIRME. 

VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chávez, Sr. José Arias, Sra. Carolina Estrada, sr. Juan Soto y Srta. 

Valeria Morales y el Srto. Sebastián Monge. 

 

3.-Correo electrónico Licda. Yansy Ureña, ASOBOSQUES, Asunto: Convenio de uso de canchas 

de tenis de campo. 

Sra. Krisey Chávez 

Voy a mocionar para convocar a reunión de trabajo, el día viernes 10 de junio a las 7:30pm 

virtual para revisar este convenio. 

VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chávez, Sr. José Arias, Sra. Carolina Estrada, sr. Juan Soto y Srta. 

Valeria Morales y el Srto. Sebastián Monge. 
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ACUERDO 25:  Convocar a reunión de trabajo a la junta directiva para el día viernes 10 de junio 

a las 7:30pm mediante la plataforma de Zoom Tema único: Convenio de Canchas de Tennis de 

campo Bosques de Santa Ana. APROBADO EN FIRME. 

VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chávez, Sr. José Arias, Sra. Carolina Estrada, sr. Juan Soto y Srta. 

Valeria Morales y el Srto. Sebastián Monge. 

 

4.-. Nota del señor Carlos Fallas, coordinador de la Selección Juegos Nacionales de Fútbol, 

Asunto: Eliminatoria a nivel cantonal de fútbol. 

Sra. Carolina Estrada 

Ellos no están solicitando nada, la de las mujeres si estaban solicitando dinero para las 

eliminatorias convocadas por ICODER, Juan para las convocatorias que se van a realizar en 

Santa Ana, para que a ellos se les tome en cuenta y haya una eliminatoria a nivel nacional. 

Están solicitando las canchas, la coordinadora administrativa envió la lista de las canchas, se lo 

pedí precisamente porque nosotros que no tenemos esa información ya que no la manejamos 

tomemos la decisión. 

Sra. Krisey Chávez 

MOCIÓN 

Que se les facilite la canchas a la AD de SANTA ANA la cancha de Pozos y de Piedades en un 

horario de 6-9 pm para que le puedan dar el uso que requieren.  

VOTAN A FAVOR:  Sra. Krisey Chávez, Sr. José Arias, Sra. Carolina Estrada, sr. Juan Soto y Srta. 

Valeria Morales y el Srto. Sebastián Monge. 

VOTA EN CONTRA: Sr. José Arias. 

Sr. José Arias 

Yo estoy de acuerdo con todo excepto con la cancha de Piedades. 

 

ACUERDO 26:  Facilitar a la AD Santa Ana la cancha de pozos los días lunes de 6-9pm y el estado 

de Piedades. APROBADO EN FIRME. 

VOTAN A FAVOR:  Sra. Krisey Chávez, Sr. José Arias, Sra. Carolina Estrada, sr. Juan Soto y Srta. 

Valeria Morales y el Srto. Sebastián Monge. 

VOTA EN CONTRA: Sr. José Arias. 

 

5.- De la secretaria del Concejo Municipal, adjunto Traslado 699-2022, de la Sesión Ordinaria 

N°109 celebrada por el Concejo Municipal de Santa Ana el martes 31 de mayo de 2022: Correo 

electrónico de las 12:24 horas del 24 de mayo de 2022, suscrito por la señora Deisy Ospina 

Calderón, Centro de Investigación Legislativa, Asamblea Legislativa. Solicita información 

referente a la administración de instalaciones deportivas a nivel nacional y cantonal. 

TRASLADAR AL COMITÉ CANTONAL DE DEPORTES Y RECREACIÓN DE SANTA ANA, PARA QUE 

CONTESTE DIRECTAMENTE CON COPIA AL CONCEJO, EN PLAZO DE 5 DÍAS HÁBILES. 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
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ACUERDO 27:  Contestar con copia al Concejo Municipal, en plazo de 5 días hábiles las consultas 

realizadas por el Centro de Investigación Legislativa, Asamblea Legislativa. información referente 

a la administración de instalaciones deportivas a nivel nacional y cantonal.  APROBADO EN 

FIRME. 

VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chávez, Sr. José Arias, Sra. Carolina Estrada, sr. Juan Soto y Srta. 

Valeria Morales y el Srto. Sebastián Monge. 

 

6.- Oficio JDESA-003-2022-1.6.2022, de la Señora Ana Marcela Chavarria Jimenez, Prof de 

Educación Física y Coordinadora del Comité Deportivo Circuito 04. Asunto /Solicitan cancha de 

futbol de Pozos para Juegos Deportivos. 

 

ACUERDO 28:  Informar a la Señora Ana Marcela Chavarría Jiménez, Prof.  de Educación Física y 

Coordinadora del Comité Deportivo que el oficio JDESA-003-2022-1.6.2022 fue aprobado y que 

coordine dicha solicitud.    APROBADO EN FIRME. 

VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chávez, Sr. José Arias, Sra. Carolina Estrada, Sr. Juan Soto y Srta. 

Valeria Morales y el Srto. Sebastián Monge. 

 

7.- Nota del Sr. Miguel Araya Jiménez de los Veteranos de futbol master Santa Ana. Asunto 

/Solicitan la afiliación de su equipo al CCDRSA. 

 

ACUERDO 29:  Solicitar que el señor Juan Soto investigue, quienes son, donde entrenan, cuanto 

tiempo tienen formados para que sea visto por esta junta la semana siguiente en sesión. 

APROBADO EN FIRME. 

VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chávez, Sr. José Arias, Sra. Carolina Estrada, Sr. Juan Soto y Srta. 

Valeria Morales y el Srto. Sebastián Monge. 

 

8.-Nota de Karen Lilliana Delgado Solís presidenta de la Asociación Deportiva y Recreativa 

Salitral. Asunto /Solicitud de donación de artículos e implementos deportivos mismos que son 

fundamentales para el proceso de enseñanza.  

 

SE DEVUELVE LA NOTA POR FALTA DE FIRMA, PARA QUE LA ENVIEN LA PROXIMA SESIÓN CON 

LA DEBIDA IDENTIFICACIÓN. 

 

9.- Correo de Eddy Murillo, Coordinador. Asunto / indica el Sr. Que según conversaciones con 

el Sr. Gerardo Anchia, hacen solicitud formal de donación de la cancha de deportes de Barrio 

España, para un partido de celebración del día del padre en su barrio, evento a realizarse el día 

19 de junio a las 10:00 a.m 

 

ARTICULO VII 

INFORME COORDINADOR ADMINISTRATIVO 

SE TRASLADA PARA SER VISTO EN SESIÓN EXTRAORDINARIA N°17-2022-2023 
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ARTICULO IX 

INFORME COORDINADOR DEPORTIVO Y RECREATIVO 

SE TRASLADA PARA SER VISTO EN SESIÓN EXTRAORDINARIA N°17-2022-2023 

 

ACUERDO 30: Convocar a Sesión Extraordinaria N°16-2022-2023 el día jueves a las 7:30 pm de 

manera virtual por la plataforma TEAMS. APROBADO EN FIRME. 

VOTAN A FAVOR: Krisey Chávez, Sr. José Arias, Sra. Carolina Estrada, Sr. Juan Soto, Srto. 

Sebastián Monge y Srta. Valeria Morales. 

 

Se levanta la sesión al ser las veintiún horas con cincuenta y siete minutos del 06 junio del dos 

mil veintidós. 

  

  

       Krisey Chávez                                                               Carolina Estrada Obando 

       Vicepresidente                                                                          Secretaria 
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